

# *Le Venezuela dénonce le recrutement illégal de Vénézuéliens par l'armée colombienne*

---



Caracas, 17 février. (RHC).- Le gouvernement vénézuélien a annoncé ce vendredi à Caracas la remise de preuves à Bogota du recrutement de Vénézuéliens par l'armée colombienne.

Le président Nicolas Maduro avait dénoncé, au cours d'une réunion de son cabinet, ce recrutement illégal dans le but de provoquer un conflit entre ces deux pays voisins.

Nicolas Maduro a assuré que les recrues sont entraînés non seulement dans l'emploi des armes mais encore dans des missions d'intelligence leur permettant d'exécuter une apparente situation de violence en territoire vénézuélien.

Le ministre vénézuélien de la Défense, Vladimir Padrino, a pris contact avec son homologue colombien, Luis Villegas, pour analyser la question. Le président Maduro a signalé que les faux positifs fourniraient le

prétexte parfait au Pentagone et au Commandement Sud des États-Unis pour lancer une attaque armée contre le Venezuela.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/155443-le-venezuela-denonce-le-recrutement-illegal-de-venezueliens-par-larmee-colombienne>



**Radio Habana Cuba**